

F. E. KLINGNER (Leoben): Das Alter der Vererzung des Bleiberger Erzberges (Kärnten).

Im Bleiberger Konglomerat, das mit größter Wahrscheinlichkeit dem Sattnitzkonglomerat altersgleich ist, wurden vererzte Wettersteinkalkgerölle gefunden. Da das Sattnitzkonglomerat, wenn auch nicht ganz sicher, als miozän angesprochen werden darf, so kann das Alter der Vererzung ungefähr ins Mittelmiozän verlegt werden. Zu einem ähnlichen Ergebnis kommt man bei der Betrachtung des altmiozänen Zentralgranites der Hohen Tauern, der als der Erzbringer angesehen wird.